
 

      2024年１０月号 

❖北杜市立 2病院合同研修会を開催しました 
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研修の内容について理解できましたか

受講者からは、「看護だけの問題でなく病院全体の取組として考えていきたい」等の意見

も聞かれ、今後は身体拘束の代替としての看護の開発を強化することが重要で、そのため

各病棟での工夫や取り組みを発表し、病院全体で共有化を図ることとなりました 

  

 

毎年行っている合同研

修会、今年のテーマは

「医療チームで身体拘

束最小化を図る時代」  

大勢が参加する中で行

われました 

研修会は、医師・看護師・多職種が参

加しました。研修後のアンケートでは、

研修内容の理解が「出来た」若しくは

「だいたいできた」と答えており、職員

全体で学びの共有ができました 


